



© Alexandre Dupeyron

MOBILITÉ

Navette ferroviaire : dernière ligne droite

La SNCF crée une voie de retournement en gare de Niversac, pour renforcer l'offre de service TER sur l'axe ferroviaire Mussidan-Périgueux-Niversac en Périgord, priorité du Grand Périgueux. 4 opérations particulières sont prévues de jour et de nuit jusqu'à la fin du chantier en juin 2022.

Publié le 23 septembre 2021

4 "opérations coup de poing" !

SNCF Réseau planifie 4 opérations à la gare de Niversac en Périgord

- › Les 15, 16 et 17 octobre 2021 pendant 32h en continu pour le remaniement du plan de voie sur les voies existantes
- › Le 23 octobre 2021 pendant 8h en continu pour la réalisation de la traversée sous les voies 1 et 2
- › Le 12 mars 2022 pendant 8h en continu pour le remplacement des éléments de commande et de contrôle dans le poste de signalisation
- › Dans la nuit du 11 au 12 juin 2022 pendant 8h en continu pour la mise en service des nouvelles installations

Des travaux

Dans quel but ?

La Région Nouvelle-Aquitaine et le Grand Périgueux souhaite mettre en oeuvre des navettes TER entre Mussidan et Niversac afin de développer l'offre de service péri-urbaine autour de Périgueux.

Pour cela, il est nécessaire de créer une voie en impasse dite "origine terminus" en gare de Niversac.



Découvrez le projet de Navette ferroviaire !

Quels travaux ?

La mise en place de la future voie en gare de Niversac engendre :

- › Des travaux sur les voies ferrées (pose de nouveaux aiguillages)
- › Des travaux sur les installations de signalisation
- › La construction d'un quai de voyageurs
- › La création d'un réseau hydraulique d'assainissement de la plateforme



255 rue Martha Desrumaux
24000 PÉRIGUEUX

ALLO AGGLO
05 53 35 86 00

[› CONTACT](#)